



Fercam 54
Feria Nacional del Campo

FERCAM 2014 (Manzanares, Ciudad Real, 2-6 julio)

RECONOCIMIENTO NACIONAL

BORJA MENDIETA

MANZANARES (CIUDAD REAL)

La Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, también visitó el certamen y dijo que "es una feria emblemática que merece el reconocimiento oficial que acaba de estrenar"; y que "debe ser un motivo más para seguir mejorando." Después de tres duros años dijo que el esfuerzo realizado ya empieza a dar sus frutos, como demuestran los datos que arroja el sector primario, con un nota-

ble incremento de la venta de maquinaria agrícola.

Junto a cosechadoras, tractores, remolques y turismos que lucieron los carteles de 'vendido', los expositores manifestaron la positiva marcha de la feria debido a la alta afluencia de profesionales interesados en comprar, por lo que se hicieron muchos contactos y ventas.

Según Lola Serna, concejal de Ferias Comerciales del Ayuntamiento de Manzanares y responsable de la organización de la Feria Nacional del Campo, el reconocimiento de FERCAM como Feria Nacional ha tenido un efecto



La Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, estuvo presente en la feria.

llamada en muchos profesionales que la han visitado por primera vez y le han transmitido su felicitación por la muestra presentada. La concejal, considera que el camino de profesionalización emprendido por la organización en la actual legislatura, y su clara apuesta por la agricultura, ganadería y sector agroalimentario se consolidan como grandes referentes de la feria.

El sector de maquinaria agrícola y riegos ha sido el ma-



Francisco Peinado, gerente de Disneuman, y José Miñarro, responsable de producto de Mitas.

El pasado 2 de Julio, se inauguró FERCAM 2014, la 54ª Feria del Campo, que este año estrena categoría nacional. Por este motivo, el 'número dos' del MAGRAMA, el Secretario General de Agricultura y Alimentación, Carlos Cabanas, expresó su felicitación al Ayuntamiento y al alcalde de la localidad. Tras recorrer el recinto, con más de 100 000 m² ocupados en su totalidad por 184 expositores, destacó el optimismo que éstos le habían transmitido durante la visita.

yoritario en la feria. Los expositores se mostraron satisfechos en líneas generales de cómo se ha desarrollado esta edición, ya que han vendido importante maquinaria, tal y como reflejaron en muchos stands los carteles de 'vendido', que se fueron multiplicando cada día.

Premios la innovación tecnológica

La máquina premiada, Aibot X6 UAV, permite conocer datos fundamentales que indican si las plantas están sanas, con imágenes en tiempo casi

real de una zona concreta. Con los sensores de sus cámaras multispectrales se pueden conocer datos del estado actual del cultivo, índices de vegetación normalizados, determinar si sufre estrés hídrico o evaluar el efecto de determinados tratamientos.

En el acto de clausura de FERCAM 2014 también se entregó un accésit a José Bellón, de Agrobellón, S.L., de Membrilla, por un remolque tolva autodescargable de fabricación propia expuesto en su stand de la Feria Nacional del Campo. ■

Conferencia sobre 'vendimia inteligente'

Con la conferencia titulada 'La era de la vendimia inteligente. Nuevas tecnologías de mecanización', el concesionario CEVIT de vendimiadoras New Holland, presentó sus avances en tecnología aplicada a la mecanización. El gerente, Santiago García, destacó el sistema de precisión por GPS y el sistema de limpieza Opti-Grape